



「新学期」

待ちに待った新学期が始まったと思ったらの休校。各ご家庭におかれましても悩ましい日々だと思われまます。学校も新たなスタートをと張り切っていたところですが、いきなりの計画変更を追われています。

また、15日からの家庭訪問でも各ご家庭の皆様にはお世話になっています。このことについては実施時期の延期も考えましたが、保護者の皆様方には仕事を調整して待っていただいていることと、新学期のこの時期だからこそ、生徒の通学路の確認を兼ねて、ご挨拶だけでもという各担任の思いもあり、予定通りの実施とさせていただきます。とは言え、新型コロナウイルスの感染拡大防止への手立てとして、玄関先での短時間での訪問とさせていただいている次第です。ご要望があれば随時再訪問させていただきますし、学校で場を持つことも可能ですので、遠慮なくご連絡ください。



【学級目標を全員で書く1年生】



【3年生教室の様子】



【2年生教室の様子】

「新しい取組」

昨今の状況をふまえ、今後も休校が断続的に続くことも想定して、本校では「みなみチャンネル」を活用したテレビ授業に取り組みさせていただくことになりました。

まずは第一弾として27日(月)から「英語」と「数学」、第二弾として5月2日(土)から「理科」と「国語」に取り組みます。詳細はあらためて文書にてお知らせします。

今後、開設する教科数を拡大するとともに、他の方法による授業も検討中です。決定次第、あらためて文書でお知らせするのはもちろんのこと、学校ホームページ等でもご連絡しますので、定期的なご確認をお願いいたします。

「孤軍奮闘」

この春の異動で、マレーシアのジョホール日本人学校への出向となった古庄亮裕教諭ですが、新型コロナウイルスの世界的な蔓延で、マレーシアへの入国ができず、待機状態となっています。出向先の日本人学校自体も閉鎖されていて、職員が立ち入ることも許されていないければ、再開のめどもたっていないとのこと。そういう状況の中、古庄教諭は現地のスタッフとテレビ会議を重ね、新学期に備えた準備を進めています。前例のないことに一人黙々と取り組むその後ろ姿に、私も「負けとられん」と、元気をもらえる気がしています。



【会話の相手先はマレーシア】